



[Klick hier](#)



Bobsla im Schnee

Im Winter, vor allem in der Weihnachtszeit, ist das Ötztal ein Wunderland mit schneebedeckten Gipfeln und Winterlandschaften. Das Hotel Bergland in Sölden ist der ideale Ausgangspunkt für Erlebnisse aller Art. Von abenteuerlichen Bobsla-Rennen über gemütliche Schneeschuhwanderungen bis hin zu geselligen Hüttenabenden bietet es alles, was man für ein unvergessliches Wintererlebnis braucht.





1. Tag: Herzlich Willkommen im Ötztal

- ◆ Individuelle Anreise und Check-in
- ◆ Begrüßungsgetränk auf der Terrasse
- ◆ Transfer zu Annemaries Hühnersteign in Sölden
- ◆ Hüttenabend in Annemaries Hühnersteign

2. Tag: Schneeschuhwanderung und Bobsla

- ◆ Frühstück im Hotel
- ◆ Transfer nach Gurgl
- ◆ Schneeschuhwanderung zur Zirben-Alm in Obergurgl inkl. Mittagessen
- ◆ Bobsla Rennen in Obergurgl
- ◆ Aperitif in einem Après-Ski-Lokal in Sölden
- ◆ Abendessen in der GIGGI-Tenne



3. Tag: Abschied nehmen

- ◆ Frühstück im Hotel
- ◆ Individuelle Abreise

Preis bei 10 TN ab:

EZ: 1.455,00 € p. P.

DZ: 1.370,00 € p. P.

Preis bei 30 TN ab:

EZ: 1.160,00 € p. P.

DZ: 1.075,00 € p. P.